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RRAANNDDOOGGOOMM 

  
  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Samedi 1er octobre 2022 

Salle Barbara à Gometz (10h -12h) 
 
 

Nombre de votants : 95 (54 pouvoirs)  
Le quorum est atteint.  
 
Bonjour, 
Permettez-moi, tout d'abord, de vous remercier de votre présence aujourd'hui. C’est donc pour 
moi, un grand plaisir de vous retrouver, et c’est très chaleureusement que j’accueille ici chacun 
d’entre vous au nom de notre association. 
Cette année pour racourcir un peu l’AG, nous avons décidé de passer moins de temps sur le 
passé (c’est pour cette raison que nous avons envoyé le rapport d’activité) et par contre de 
consacrer plus de temps sur l’avenir). 
Quelques mots tout de même sur les statistiques : 
 
 
Adhérents 
Cette année, nous étions 137 adhérent.e.s dont 14 extérieur.e.s.   
par rapport à 143 l’année précédente. Nous avons perdu 6 adhérents : les 30 nouveaux n’ont 
pas compensé les 36 qui n’ont pas renouvelé leur inscription. Est-ce l’effet Covid ? 
 
Répartition par ville : Nous avons perdu 3 adhérents de Gometz.  
                   Les Ulis reste la ville qui fournit le + d’adhérents malgré la baisse de 8 personnes 
                   Bures est la ville qui a le plus progressé pour la 2ème année consécutive. 
 
 
Nos sorties : cf doc projeté 
Nous avons donc fait 228 sorties contre 169 l’année précédente. 
Le nombre de participants a été également en hausse par rapport à l’année précédente mais 
nous étions empêchés par le Covid. 
Ce sont les randos les plus courtes, notamment la RandoSanté qui a ont été les plus fréquentées 
à part les séjours bien sûr. 
Les kms effectués : cf doc projeté 
 
Avant de passer au vote sur le rapport d’activité, 1 petit mot tout de même pour féliciter nos 
nouveaux diplômés : Mireille, Stéphane Dhuit, Gérard Fontaine et Pierre et Gérard Le Bras 
pour leur formation en Rando Santé. 
 
Remerciements également aux membres du Conseil d’Administration, aux animateurs et à 
toutes les personnes qui s’investissent souvent ou ponctuellement et qui permettent à 
l’association de si bien fonctionner.  
Merci aussi à la mairie qui donne les subventions, qui nous octroie les salles et je remercie 
également les employés du secrétariat et des services techniques. 
 
 
QUESTIONS 
 
Vote :  UNANIMITÉ 
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3- Rapport financier 
   
Je tiens à remercier la mairie pour sa subvention ainsi que le conseil départemental (cette 
subvention est fonction du nombre de licenciés et non d’adhérents) et le Comité Départemental 
de la Randonnée 91.  
 
En l’absence d’Annie Béraud Trésorière, Bernard va présenter le bilan financier 2021/2022 cf 
Doc projeté  
  
QUESTIONS 
 
 VOTE : UNANIMITÉ 
 
 
4 et 5 - Les projets 2022-2023  : 
 
Aujourd’hui, nous sommes 138 adhérents, 128 licenciés (dont 7 enfants) et 10 extérieurs.  
 
Je crois qu’on peut remercier Geneviève Sureau pour le travail qu’elle fournit. 
 
Nos sorties hebdomadaires  
Les randonnées : 
Nous gardons les mêmes : cf doc projeté  
 
 
La Rando Santé est labellisée par la FFRandonnée et nous avons un cahier des Charges à 
respecter. Les animateurs ont suivi une formation spécifique. Elle s’adresse aux personnes qui 
ne peuvent suivre les randos habituelles : elles sont donc + courtes que les autres : de 5 à 7 km 
et avec peu de dénivelé (pas + de 15%).  
 
Rando écolo : Nouveauté : aura lieu lors de la 1ère rando de chaque mois partira de Gometz et 
nous ramasserons les déchets.  
 
2 dimanches par mois : journée ou 1/2 journée 
1 jeudi par mois : journée 
 
Thème de la rando du club : cf doc projeté « Les vallées de l’Essonne » puis de l’Eure. Elle 
aura lieu un vendredi du mois, à partir d’octobre.   
 
La Rando nocturne « A l’écoute du brame » initiée par Stéphane est reconduite et ouverte aux 
enfants. Elle aura lieu le vendredi 7 octobre à 20h. 
La Rando Famille : une rando « chasse au trésor » sera aussi organisée le dimanche 23 avril 
2023 et ouverte aux enfants et aux adultes organisée par Stéphane et Jean Pierre Castagnet.   
 
Les randos Paris et patrimoine : elles auront lieu, dans la mesure du possible, le 3ème vendredi 
du mois organisées par Colette , Elisabeth, Viviane, Joëlle et Bernard . cf doc projeté  
 
 
Rando Challenge : 2 challenges cette automne St Cheron le 17 septembre et le 2 octobre aux 
Clayes sous Bois avec 3 équipes inscrites pour les 2 
Résultats encourageants en compétition   
 
Inscription aux randos : Pour toutes les sorties, inscriptions directement sur le site à l’aide d’un 
FRAMADATE. 
Démonstration en direct  
Si vous changez d’avis, envoyer un SMS à l’animateur.rice le matin. 
Si vous mettez un message, précisez la date de la rando ou le lieu ex… 
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Marche d’Endurance et Audax: cf doc projeté d’Alain S.  
 
Marche Nordique : cf doc projeté Film de Philippe  
      
Rand’extrême : Randonnée sportive ouverte à tous, organisée par le CDRP. Elle aura lieu le 10 
octobre. Le départ se fera du stade comme l’année passée. Aucune inscription sur place mais 
en ligne. 
2 circuits : 30 km avec 1100 m de dénivelé ou 22 km avec 700 m de dénivelé. C'est la 8ème 
édition. Pour ses manifestations, le CDRP s'appuie évidemment sur les clubs. RandoGom a en 
charge la partie ravitaillement alors que le balisage du circuit est assuré par Randulis. Nous 
avons besoin de bénévoles. Je les remercie vivement sachant bien sûr qu'un club ne peut 
exister que grâce à eux. 
 
La 91 : Elle aura lieu les 15 et 16 avril 2023. 
Il s’agit d’un week-end où RandoGom propose plusieurs randonnées dont une de 91km, une de 
50km, un Audax et d’autres randos pour tous. 
La 1ère édition avait réuni 252 participants, la 2ème édition 200p.  
 
Séjours : Une réunion de présentation a eu lieu le 22 sept. Les inscriptions sont ouvertes 
jusqu’au 6 octobre. Le CA décidera ensuite des listes des candidats retenus en tenant compte 
des critères qui figurent dans le règlement intérieur de l’Association.  
 
- Le Morvan Mireille a eu lieu mi septembre.  
 
- Piriac Bernard en mai 2023  
 
- Le Vercors Philippe en juin 2023  
 
Très important de lire le règlement intérieur, en particulier sur les séjours car en cas 
d’annulation, l’assurance se base sur lui. 
 
Formations : 
 
Stéphane va passer le brevet fédéral de randonnée ainsi qu’Isabelle Pachot-Doignon pour la 
MN, s’il y a d’autres candidat.e.s , qu’ils n’hésitent pas.  
Alain : Capitaine de route 
Nous avons besoin d’animateur.rice.s pour faire vivre le club. Le besoin se fait surtout sentir 
en MN. Philippe et Stéphane assurent toutes les séances, s’ils étaient plus nombreux, ils 
pourraient se relayer.  
Appel à candidature 
 
Formation Carte-boussole interne au club. On reconduira cette activité. 
PSC1 : Formation initiale aux premiers secours de niveau 1 assuré par La Croix Blanche. 
Nous reconduisons également. Nous recherchons 10 volontaires parmi les adhérent.e.s 
fréquentant régulièrement les randos.  
 
 
Cotisation : Inchangée 36€ pour la cotisation individuelle (dont 28€ de licence), 16€ pour les 
extérieurs. 
 
La licence familiale (2 adultes + enfants ou petits-enfants) est à 74 € ou 41€ dans le cas des 
familles mono parentales. 
Les adhérents peuvent participer à toutes les activités du club. 
 
Merci à tou.te.s les bénévoles et photographes 
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QUESTIONS ? 
Pas de question  
 
VOTE UNANIMITÉ 
 
5- Budget prévisionnel : 
 
Cf doc projeté  
 
QUESTIONS 
Pas de question 
 
VOTE UNANIMITÉ 
 
6- Questions diverses :  
 
 Le départ des randos a lieu à 9h ou à 8h30, merci d'arriver 10 minutes à l'avance car il n'est 
pas facile d'organiser le covoiturage avec des arrivées au dernier moment.  
  
Randogom vend des Tee shirts : 10€, des Tours de cou : 5€, des mugs 5€ et des sur sacs 5€.  
 

Stéphane (référent COVID) rappelle qu’au vu de la recrudescence des cas de COVID, le port 
du masque est conseillé lors du covoiturage. 
 
7- Election du CA : 
 
Comme chaque année, nous ne procéderons qu'au renouvellement d'une partie du CA. Annie, 
Bernard et Geneviève  sont sortant.e.s. 
Vous représentez-vous ? Les 3 candidats se représentent.  
Annie se représente pour une année et Claudine également. Nous recherchons donc des 
postulants pour le poste de trésorier car vu la quantité de travail fourni par Annie, un 
trésorier.ère adjoint.e ne serait pas du luxe … 
Avis aux bonnes volontés. 
 
 Y a-t-il  d’autres candidat.e.s ? NON 
(au max 20 % des adhérents soit 23) 
 
Nous allons donc procéder à l’élection d’Annie, Bernard et Geneviève.  
Les statuts prévoient ce vote à bulletin secret. Je vous propose un vote à main levée, sauf si une 
personne au moins se prononce contre.Y a t’il une personne qui ne souhaite pas un vote à main 
levée ? pas d’opposition 
 
VOTE UNANIMITÉ Election des 3 candidats 
 
 
La séance est levée à 12h, je vous propose de prendre le pot de l’amitié.  
Gardez vos distances. 
 


